

Renens, le 10 janvier 2024

La Ville de Renens fête l'élection de Pierre-Yves Maillard, premier Renonais élu au Conseil des Etats

Lors des élections fédérales pour la législature 2023-2027, M. Pierre-Yves Maillard a été élu au Conseil des Etats. Pour saluer cette première accession d'un citoyen renonais à la chambre haute de l'Assemblée fédérale, la Municipalité de la Ville de Renens organise une réception publique le samedi 20 janvier 2024. La manifestation, ouverte à toutes et tous, se tiendra à l'Ecole cantonale d'art de Lausanne (ECAL), avenue du Temple 5, de 11h à 14h.

Conseiller communal, député, deux fois conseiller national, conseiller d'Etat, l'activité politique de Pierre-Yves Maillard en fait une personnalité forte de la politique romande depuis de nombreuses années.

Désormais désigné par les Vaudoises et les Vaudois pour les représenter à la chambre des cantons avec M. Pascal Broulis, le parcours de M. Maillard s'enrichit d'une ligne supplémentaire. Citoyen renonais depuis 2008, il devient également le premier habitant de Renens élu au sein de cette institution.

La Municipalité de Renens saisit ainsi l'occasion de célébrer tant cette première symbolique qu'un destin politique singulier, et de le faire dans le cadre d'une manifestation ouverte à toutes et tous.

La réception publique aura lieu le samedi 20 janvier à l'ECAL, de 11h à 14h. La partie officielle débutera à 11h30 et sera suivie d'un apéritif et d'une soupe offerts par la Ville, accompagnés d'une animation musicale. La population est chaleureusement invitée à y participer.

Renseignements :

Jean-François Clément, syndic, 079 645 79 77